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Compte Rendu de la réunion du 23 juin 2025 

 

Présents (volontaires) : CHARTIER Vanessa, CLAUSSE Thierry, CROCHEMORE Matthieu, DECOURTY Isabelle, 
GOULET Sophie, MORISSEAU Carole, SIMON Françoise. Excusés :  

Lieu : Caffino, autour d'un pique-nique partagé. 

Nous commençons notre réflexion à partir d'un tableau établi mois par mois par Isabelle, pour lister 
les événements récurrents. 

Principe de base : lorsque le nom d'un ( ou de plusieurs) "responsables" est indiqué, cela signifie qu'en 
cas d'empêchement il doit se trouver un remplaçant pour la tâche assignée. 

Abréviations utilisées : Com Anim = Commission Animation / Com Comm = Commission communication 

Août Relance par mail pour préparer le forum Secrétariat 

Sept. Raid Caffino Cap Caffino + Com Comm 

 Forum des assos et démarrage des sections Tous les référents de section et CA 

 Castel en Fête Com Anim + Mission verte pour présence sur le 
site ( et aussi lors des réunions préparatoires) 

 Rendez-vous de l'environnement Mission verte + Com Comm 

Nov. AG FAL 44 2 personnes minimum dont la Présidence 

Déc. Vœux de Bonnes fêtes Présidence 

Janv. Vœux de bonne année Présidence 

 Vœux du maire Présidence et tous à titre de citoyens 

 Repair Café Mission verte + Com Comm 

Fevr. Jeux en famille Com Anim 

 Rendez-vous vérification de la compta Présidence + trésoriers 

 Réunion de secteur 6 de la FAL44 Isabelle, référente. Se charge de trouver un-e 
accompagnateur-trice  ( pour toutes les réunions). 

Mars Festival Cinétik Com Actions citoyennes + Com Comm 

 AG de l'Amicale Laïque et AG de l'ALCKCT Présence de la présidence.  

Préparation : secrétariat, comptabilité, etc 

Avril  Fête de l'Amicale Laïque (si changement de 
date entériné) 

Comm Anim  

Mai Vote tarifs des sections  Préparation : Trésorerie 

Ordre du jour: 

Etabli au Conseil d'Administration du 13 mai 2025 : 

- réfléchir à l'organisation de la présidence pour répartir les tâches de façon plus équitable et 
alléger autant que possible la charge de travail. 



                                 Compte-rendu Réunion du 23 juin 2025                                                           Page 2 

 

Juin  Bilan des section Référents des sections 

 Fête de l'école Tous les membres du Conseil d'Administration 
pour le pot et si possible pour la tenue des stands. 

Com Comm 

 Réunion des salles Tous les référents de section 

 Réunion municipale sur l'organisation du 
temps scolaire 

IL paraît nécessaire de créer une nouvelle 
commission pour les relations en lien avec l'école 
(Voir ci-dessous) 

 AG financière FAL 44 Excusés ( � ) 

Juillet L'Art au Belvédère Organisation section L'Art au Belvédère + Com 
Comm + bénévoles du Conseil d'Administration si 
besoin 

Présence au vernissage : Présidence 

 

Création d'une Commission Affaires scolaires chargée de  

- Organiser les rencontres de début d'année dans les classes 

- Rencontrer la Direction pour connaître les projets et établir du lien 

- Participer aux réunions de COOP 

- Participer aux Conseils d'Administration de l'Association de Parents d'Elèves 

- Participer à la rencontre mairie sur l'organisation du temps scolaire 

- Rencontrer les DDEN 

Début de constitution du groupe : Présidence, Sophie GOULET, Matthieu CROCHEMORE, Christian 
MORICEAU ( + autres candidatures ?) 

 

Autres tâches répétitives : 

- Réservation des salles pour Conseil d'Administration et clé : Carole MORISSEAU 

- Dans les relations ajouter le lien avec l'IFAC : assuré par la présidence 

- Réception du courrier émanant de la FAL, l'UFOLEP etc dans la boîte mail de la présidence : Carole 
MORISSEAU distribue les infos. 

- Relecture des CRCA avant diffusion ! Présidence + Vanessa CHARTIER. 

 

Positionnement des présents sur quelques questions de fond  

avant présentation en Conseil d'Administration. 

1. Ressenti à propos de la nouvelle organisation pour construire  l'ordre du Jour des Conseils 
d'Administration 

- Testé dans l'espoir de donner davantage la parole aux membres du Conseil d'Administration, on 
voit que certains ne l'utilisent pas. 

- La création de l'OdJ "sur place" donne une impression de flou, de manque de rigueur. Ne pas savoir 

de quoi on va parler est un peu gênant. 

 Proposition : garder le même système d'OdJ participatif mais avec blocage 1 semaine avant la date 
du Conseil d'Administration pour que la présidence établisse un Ordre du jour joint à la convocation. 
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2. Quelle fréquence et quelles dates pour les Conseils d'Administration. 

Le constat de Conseils d'Administration très réduits nous a amenés à nous poser la question du rythme 
à adopter : les Conseils d'Administration sont-ils trop nombreux, suffirait-il par exemple d'un Conseil 
d'Administration tous les 2 mois avec une réunion de type "réunion de bureau" entre les 2 ? 

De l'avis des présents, il ressort que, augmenter l'intervalle entre les Conseils d'Administration ne paraît 
pas une bonne solution pour fidéliser les membres. Peut-être faut-il revenir au contraire à un cadre plus strict, 
régulier, comme c'était le cas il y a quelques années.   

 Proposition : revenir à un Conseil d'Administration à date fixe, tous les 1er mardi du mois. Si ce mardi 
tombe pendant des vacances scolaires, le Conseil d'Administration est purement et simplement 
annulé. 
Dates proposées pour la saison prochaine : 9 septembre (déjà fixé), 7 octobre, 4 novembre, 2 
décembre, 6 janvier, 3 février, 3 mars, 7 avril, 5 mai, 2 juin et 30 juin (except. Conseil d'Administration 
spécial sections) 

 Durée limitée à 1h30 : 20 h30-22h, suivi d'un moment de convivialité ( à tour de rôle, chacun apporte 
un petit gâteau. L'AL fournit la boisson. 

 Question sur l'horaire : ne vaudrait-il pas mieux commencer dès 20h ? 

 

3. La construction de l'Assemblée Générale 2025.  

Garderons-nous ce qui a été tenté l'an dernier avec envoi du compte rendu d'activité avant l'Assemblée 
Générale pour réserver du temps à autre chose ? Quid aussi de la date . En mars avril ou plus tôt ? 

 

4. Finalisation du tableau "Répartition des tâches". 

Le tableau sur la répartition générale des tâches se verra adjoindre une commission "Affaires scolaires". 

Par ailleurs le pavé "Relations "devient : 

 

  

 

 

 

 

Nous avons oublié de parler du pavé "Coordination sections". 

  

Compte-rendu rédigé par Françoise SIMON Vu, la présidence : 

Isabelle DECOURTY 

 

Enfance-jeunesse ( IFAC) :  Isabelle DECOURTY 

Ecole et Association de Parents d'Elèves : Comm affaires scolaires 

Mairie : Présidence 

F.A.L.: Présidence 

UFOLEP : Jean-Michel RADIGOIS ??? 

Sect.6-FAL / Isabelle DECOURTY + 1 membre du CA 


